

2017 迎春



田原本町長
森 章浩



田原本町議会議長
西川六男

町民の皆様、新年明けましておめでとうございます。皆様には、輝かしい新春を健やかに迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年は、田原本町が合併して60周年を迎えることが出来ました。その歴史を積み重ねることが出来たのも町民の皆様のご努力の賜物と感謝申し上げます。さて本町は、各時代の歴史文化が色濃く残され、また自然環境に恵まれたまちです。今後、まちの更なる発展に向け、自然環境、歴史・文化を継承するとともに、少子化対策と定住の促進、高齢者対策などの諸施策をはじめ、自

然災害への対応など、安心して誰もがいきいきとした暮らしを楽しめるまちの実現のため、皆様とともに取り組んでいきたいと考えています。

本年は3月に広域のごみ処理施設が完成、また来年3月には、長期にわたり整備を行ってまいりました唐古・鍵遺跡史跡公園や、交流促進施設（道の駅）も完成を目指しているところです。今後とも皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

結びに、新しい年が活力に溢れ、町民の皆様が笑顔が輝く素晴らしい年になりますよう心からご祈念申し上げます。

あけましておめでとうございます。町民の皆様には、希望に満ちた新春を健やかに迎えのこととお喜び申し上げます。

昨年は、国外では、米大統領選で、共和党のドナルド・トランプ氏が当選されました。TPPや日米安保問題等、大きな影響が予測されます。

国内では、公職選挙法が70年ぶりに改正され、18歳以上の若い世代が政治に関わる機会が創出され、本町では合併60周年の節目を迎え、歴史を振り返り、未来へ飛躍する契機とし、未来を見据えたまちづくりの必要性を改めて意識した年でありまし

た。

今後、人口の減少により地域の活力の低下が懸念される中、議会では、日本を支えていく若い世代をはじめ多くの皆様にまちづくりに関心を持っていただき、参加していただくよう、また近隣市町とも連携し取り組んでまいります。そのためにも、町政の透明性を高める取り組みを強めたいと考えます。

本年も町議会に一層のご支援、ご指導を賜りますことをお願いし、皆様にとつて輝かしい一年となりますことを心よりご祈念し、ご挨拶とさせていただきます。

